

SLZ2011
EN VERANO
+CULTURA

GALA INTERNACIONAL DE DANZA

Lonja del Real Monasterio
San Lorenzo de El Escorial

19 de julio de 2011

Organizan



Universidad Rey Juan Carlos
Instituto Universitario de Danza Alicia Alonso



Fundación de la Danza Alicia Alonso



M. I. Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial



San Lorenzo de El Escorial
Patrimonio Mundial

Colaboran



Patrimonio Nacional



Comunidad de Madrid
www.madrid.org

Only Friends

Coreografía: Luis Aguilar

Música: Prokoffiev

Intérpretes:

Eva Nazareth Suárez y Manuel Garzón

Todavía no lo sé

Coreografía: Elvis Guzmán

Música: Ismael Lô

Intérpretes:

Alba López Lázaro (Bailarina Principal Ballet Nacional de Santo Domingo) y Daniel Hernández

3. Lago de los cisnes (Adagio II acto)

Coreografía: Lev Ivanov

Música: P.I. Tchaikovsky

Intérpretes:

Hayna Gutiérrez (Primera Bailarina Ballet Alberta, Canadá) y
Dayron Vega (Primer Bailarín Corella Ballet)

In the Heights

Coreografía: Enrique Pérez Velasco

Música: Lin Manuel Miranda

Intérpretes:

Isabel López, Eva Nazareth Suárez, Ileana Hernández, Maria Cano, Patricia Katricskó, Teresa Petrescu, Georgia Greppi, Joana Brito, Raquel Muñoz, Inés Vieites, Marta Díaz, Marta Cavassa, Beatriz González, Alicia Velasco, Daniel Torres, Soma Ivancsa, Ednis Gómez, Víctor Molina, Razvan Iacob, Hector López, Razvan Osolos, Ramón Marcos y Alberto Pérez

Tango

Coreografía: Manuel Garzón

Música: Astor Piazzola

Interpretes:

Vivec Llera y Manuel Garzón

Don Quijote Pdd

Coreografía: Alicia Alonso

Música: Minkus

Intérpretes:

Hayna Gutiérrez (Primera Bailarina Ballet Alberta, Canadá) y
Dayron Vega (Primer Bailarín Corella Ballet)

Baile de graduados

Coreografía: Marta García, sobre el original

Música: Johann Strauss

Asistente de Montaje: Luis Aguilar

Diseños: Julio Castaño

Confección Vestuario: Nieves de Bedoya

Intérpretes:

Institutriz: Joana Brito

General: Luis Aguilar (Artista Invitado)

Paso a Dos: Eva Nazareth Suárez y Marcos Rodríguez

Tamborilero: Manuel Garzón

Competencia y variaciones: Vivec Llera, Yuli Herrera

Alumnas: Vivec Llera, Rita Hangya, Angela Ibraeva, Isabel
López, Ines Vieites, Adriana Reynaud, Patricia Tellez, Ileana
Hernández, Marianela López, Irene Fernández

Graduadas: Yuli Herrera, Patricia Katricskó, Daimara Olivera,
Cristina La Puebla, Teresa Sanmiguel

Cadetes: Manuel Garzón, Soma Ivancsa, Marcos Rodríguez,
Razvan Osolos, Razvan Iacob, Ednis Gómez, Alberto Pérez,
Ramón Marcos y Víctor Molina

Dirección General, Alicia Alonso

Director Ejecutivo, Alberto García Castaño

Secretario General, Luis Llerena

Dirección Artística, Loipa Araujo

Coordinación General, Alma Llerena y Javier Otero

El Instituto universitario de la Danza Alicia Alonso de la Universidad Rey Juan Carlos y el Muy Ilustre Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial en el marco de la XIX edición de los Cursos Internacionales de Danza presentan:

La tradicional Gala de Verano del Ballet de Cámara de Madrid en colaboración con El Ballet Nacional de Cuba, el Ballet Nacional de Santo Domingo, el Alberta Ballet, el Corella Ballet, y otras agrupaciones de reconocido prestigio internacional para rendir tributo a San Lorenzo de El Escorial, el lugar donde nació la Cátedra de Danza "Alicia Alonso" hace ya diecinueve años y donde una gran parte de los bailarines que hoy se presentan como invitados, ahora artistas consagrados en el panorama nacional e internacional, debutaron por primera vez como interpretes de Danza.

Este año es muy especial, pues vuelve esta gala a convertirse en punto de encuentro, no sólo de bailarines venidos de diferentes partes de Europa y América, sino de aquellos jóvenes artistas cuyas carreras nacieron al calor de este maravilloso pueblo al cual regresan hoy para recordar su debut en este escenario. Son de alguna manera hijos adoptivos de San Lorenzo de El Escorial, pues aquí, por vez primera, sus sueños de artistas se hicieron realidad: Alba López – Lázaro, Enrique Pérez, Manuel Garzón, Daniel Hernández, Daniel Torres, magníficos interpretes y creadores que hoy, junto a otras figuras consagradas, vienen a ofrecernos su maravilloso arte.

El programa de esta noche es un recorrido a través de diferentes manifestaciones de la danza, desde el ballet clásico y la danza contemporánea, hasta la danza moderna y el musical. Un espectáculo que, como cada año, aspiramos no deje indiferente a ninguno de nuestros espectadores.

Finalmente deseo hacer una mención especial al Alcalde de la localidad, Ilmo. Sr. D. José Luis Fernández-Quejo y a su Concejal de Cultura, a la Dirección General de Juventud, a la Fundación Autor, al Ministerio de Cultura, al Ministerio de Educación y al Ayuntamiento de Fuenlabrada.

Alberto García Castaño
Director del Instituto
Universitario de la Danza Alicia Alonso